
TOWN
TA L K

手話通訳者を増やしてほしい 

発寒地区 

金原 浩之さん 
かね はら　ひろゆき 

八軒地区 

西　区 西　区 

市長 
から 

灯油の高騰が生活を脅かしています 

札幌では、手話通訳者に
対する需要が増えていま
すが、通訳者の数が不足
しています。手話に興味
のある方は、聴覚障がい
者に対する理解を深める
ためにも、ぜひ手話講習
を受けてほしいです。 
 

小館 国忠さん 
こ　だて　くに ただ 

この冬の灯油価格の高騰
を受けて、市長は先日、経
済産業省に足を運んだと
聞きました。具体的に何を
お願いしてきたのか教え
ていただければと思います。 

長野 早紀さん 
なが の　　さ　　き おお た　たかし 

太田 孝さん 

北海道文教大学明清高等学校 

土木センターに協力して
もらいながら花の苗を種
から育て、通学路の花壇
に植えたほか、現在はハ
ーブ栽培にも挑戦していま
す。緑を通じて、地域の方
との活動をもっと大きくし
ていきたいです。 

ごみ出しマナーの改善を 

川沿地区 

町内会の班長として、ご
みステーションを見続けて
いますが、分別ができてい
ない人がたくさんいます。
監視員制度を設け、指導
をすべきだと思いますが、
どう考えますか。 

「花と緑」は、学校と地域を結ぶキーワード
ですね。植えられた花を地域で大切にする
ことで、きれいなまちをつくろうという大きな
運動につながると思いますよ。 

南　区 南　区 

緑のまちづくりを進めています 

タウントークメモ 

 白 石 区  

・開催日／11月15日（木） 
・会場／白石区民センター  
・参加総数／約160人  
・発言者数／17人 
 

 南 区  

・開催日／11月22日（木） 
・会場／南区民センター  
・参加総数／約110人  
・発言者数／20人 
 

  西 区  

・開催日／11月26日（月） 
・会場／西区民センター  
・参加総数／約100人  
・発言者数／13人 
 

市でも、できる限りの対策をしていきますが、
価格をコントロールすることはできません。そ
のため、経済産業省と大手石油会社に、深
刻な生活の実情を伝え、「国でできる対策は
すべて行ってほしい、企業努力で可能な限り
安くしてほしい」と申し入れをしてきました。 

市長 
から 

市では、視聴覚障がい者情報センターを拠
点に、障がいのある方へのサービスを行って
います。手話講習会も実施しているので、し
っかりと周知を行い、今後も通訳者の育成
に努めていきます。 

市長 
から 

次回のタウントークは、2/9（土）に清田区民センターで開催します 
 

現在策定中の新たなごみ総合計画案の中
でも、指導員「ごみパト隊」によるごみステ
ーション管理を提案させていただきました。
地域の方と市の職員が力を合わせることで、
快適なまちをつくっていきたいですね。 

市長 
から 
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